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Frage Nummer 42 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ludwig 
Hartmann 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Hiermit frage ich die Staatsregierung, gemäß der Regierungs-
erklärung des Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder in der Ple-
narsitzung vom 13.06.2024, in der der Ministerpräsident äu-
ßerte, dass Bayern gegenüber dem Bund ein Übernahmeange-
bot für die bayerischen Uniper-Wasserkraftwerke abgegeben, 
aber daraufhin noch keine Antwort erhalten habe, wann der 
Freistaat dieses formale Angebot, mit welchem konkreten Inhalt 
(z. B. Höhe des Angebots, weitere Konditionen) an wen gestellt 
hat? 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Das Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz hat sich bereits am 
14.10.2022, d. h. ca. 2 Monate vor dem tatsächlichen Einstieg des Bundes, bei 
Uniper SE erstmals an Herrn Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz, 
Dr. Robert Habeck, gewandt und um ein Gespräch zur Gründung einer Betreiber-
gesellschaft der bayerischen Wasserkraftwerke der Uniper Kraftwerke GmbH ge-
beten.  

Die Staatsministerien für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie sowie für Um-
welt und Verbraucherschutz haben sich am 27.04.2023 in einem gemeinsamen 
Schreiben an Herrn Bundesminister der Finanzen, Christian Lindner, gewandt und 
dringend um eine Einbindung des Freistaates Bayern in alle, die künftigen Eigentü-
mer- und Betreiberstrukturen der Wasserkraftwerke der Uniper Kraftwerke GmbH 
in Bayern betreffenden Entscheidungen gebeten. 

 


